

# 学校通信

教育目標：「新しい時代を生き抜き、地域や日本、世界で活躍する人間の創造」

令和元年12月25日 第16号

四万十町立大正中学校



## 校内マラソン大会

12月20日（金）に校内マラソン大会が行われました。男子5.2Km、女子3.2Kmのコースを走りました。参加生徒それぞれが自身の精一杯の走りを見せて、完走したメンバー全員、今シーズンの記録を更新しました。これまで、放課後の持久力向上の取り組みや、体育の駅伝で頑張った成果が現れたようです。努力を続けると成果につながることを、身をもって感じる事ができたと思います。

以下は男女総合入賞者（○数字は学年）です。

### 男子総合

- 1位②岡本くん 20分52秒
- 2位②宮脇くん 22分46秒
- 3位③芝くん 24分41秒
- 4位①岡本くん 24分50秒
- 5位③小野川くん 24分55秒
- 6位③川上くん 25分05秒

### 女子総合

- 1位③田邊さん 15分06秒
- 2位③山川さん 15分27秒
- 3位③山脇さん 15分55秒
- 4位③小野川さん 16分16秒
- 5位②中川さん 16分20秒
- 6位③永山さん 17分03秒
- 6位③久保田さん 17分03秒



## ふるさと学習発表会

12月19日（木）にきらら大正にて大正・十和地域中高一貫教育「第17回ふるさと学習発表会」が行われました。今年は『2019大正・十和地区のこれから』をテーマに各中学校がポスターセッションで発表を行い、後半は四万十高校が全体発表を行いました。大正中学校は3年生が4つのグループに分かれ、「老若男女も燃える！？大正の祭り」「将来残したい大正のうまい店」「川遊び in 大正」「SNSで広めよう！大正の魅力」について発表をしました。

どのグループも発表に工夫が施され、見る人が楽しみながら、発表を聞くことができるようにしていました。1年間取り組んできた成果を十分に伝えることができたようです。



## 明日から冬休み！

### ～冬休みは学習の総まとめを！～

明日から冬休みに入ります。夏休みに比べればぐっと短い休みですが、新たな年、「2020年」を迎える区切りの休みです。4月とはまた違った意味で、皆さん一人ひとりがこの1年の総括をして、各学年の総仕上げに向けて「新たな決意」をすることと思います。冬休みは正月などもありますが、計画的に学習を行い、それぞれの学習の総まとめに取り組んでください。3学期の始業日は1月8日（水）となります。それではみなさん、良いお年をお迎えください。